



AL AYUNTAMIENTO PLENO

Resulta evidente el deterioro de las pinturas del suelo que se realizaron en las calles Regalado, Constitución, Menéndez Pelayo, Claudio Moyano, Licenciado Vidriera y Francisco Zarandona.

Por ello, el Grupo Municipal Popular, y en su nombre el concejal abajo firmante, formula, para que sean contestadas en el pleno ordinario de 12 de enero, las siguientes

PREGUNTAS

1. ¿Cuál ha sido el coste económico de estas pinturas, hasta la fecha de hoy?
2. ¿Son conscientes de “los desconchones” y de “la suciedad” que se están produciendo?
3. ¿Qué soluciones tienen previstas acometer para solucionar el problema?
4. ¿Cuál es la valoración “actual” sobre esta actuación en el casco histórico de Valladolid?

En Valladolid, a 11 de enero de 2021

Francisco Blanco Alonso

Concejal del Grupo Municipal Popular